



Séjour Provence des 6ème, jour 1, matin

publié le 26/09/2016

Descriptif :

Le trajet aller s'est passé sans encombre. La nuit a été reposante. Le petit déjeuner chaud a fait du bien et les élèves et les professeurs se dirigent vers le pont du Gard sous un beau soleil pour les premières activités pédagogiques sur le terrain.

Bonne journée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.